

Mercedes-Benz
VanPartner



Zertifikat Mercedes-Benz VanPartner

Anerkannter Mercedes-Benz VanPartner für individuelle Auf- und Umbaulösungen

Theo Boeckels Nutzfahrzeuge GmbH
Am Nordkanal 18-20, 47877 Willich, Deutschland

Gültigkeitszeitraum: von 14.11.2024 bis 14.11.2027

Die Theo Boeckels Nutzfahrzeuge GmbH wurde als **Mercedes-Benz VanPartner** zertifiziert. Sie erfüllt die Anforderungen in den Bereichen Qualität, Vertrieb, Technik und After-Sales-Services gemäß den Vorgaben von Mercedes-Benz an Aufbauhersteller für individuelle Auf- und Umbaulösungen.

Herzlichen Glückwunsch – wir freuen uns auf eine erfolgreiche Zusammenarbeit.

Stuttgart, im November 2024

Felix Braun
Leiter Produkt Portfolio Management
Mercedes-Benz Vans

Sven Dannenmann
Leiter Branchen- und Aufbauhersteller-Zentrum
Mercedes-Benz Vans

Mercedes-Benz



Mercedes-Benz
VanPartner



Mercedes-Benz VanPartner certificate

Confirmed Mercedes-Benz VanPartner for individual body and conversion solutions

Theo Boeckels Nutzfahrzeuge GmbH
Am Nordkanal 18-20, 47877 Willich, Germany

Validity period: from 14.11.2024 to 14.11.2027

The Theo Boeckels Nutzfahrzeuge GmbH was certified as **Mercedes-Benz VanPartner**.
It fulfils the requirements in terms of quality, sales, technology and after-sales services in accordance with Mercedes-Benz specifications for body manufacturers for individual body and conversion solutions.

Congratulations - we look forward to a successful collaboration.

Stuttgart, November 2024

Felix Braun
Head of Product Portfolio Management
Mercedes-Benz Vans

Sven Dannenmann
Head of Industry and Upfitter Center
Mercedes-Benz Vans

Mercedes-Benz

